



UNIDAD EDUCATIVA SAN JOAQUÍN.

Agenda Marzo

Durante el mes de marzo se llevaron a cabo diversas actividades y eventos orientados a promover una educación de calidad, con la participación activa de estudiantes y demás miembros de la comunidad educativa. A continuación, se detalla la agenda desarrollada:

Día de la mujer.

Noveno circuito pedestre 6k.

Concurso interno de ortografía.

VIII Concurso de Habilidad Matemática "Arzobispo Serrano".

Encuentros deportivos interinstitucionales.

Proyectos de vinculación con instituciones.





DÍA DE LA MUJER

El pasado 8 de marzo, nuestra institución vivió una emotiva jornada llena de reconocimiento y gratitud hacia todas las mujeres que forman parte de nuestra comunidad educativa en conmemoración del Día Internacional de la Mujer. El Consejo Estudiantil organizó un acto especial dedicado a nuestras docentes y estudiantes, resaltando su invaluable papel en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Celebramos la fuerza, ternura y la sabiduría de cada mujer que, con dedicación, compromiso y corazón, dejan huella en cada rincón de nuestra comunidad educativa.

8
marzo





NOVENO CIRCUITO PEDESTRE 6K

El pasado domingo 9 de marzo se llevó a cabo con gran entusiasmo el noveno circuito 6K UE San Joaquín, una jornada deportiva que reunió a nuestra comunidad educativa en un ambiente de sana competencia y convivencia. Estudiantes, padres de familia, docentes y directivos participaron activamente en las diferentes categorías de la carrera, demostrando compromiso y espíritu deportivo a lo largo del recorrido.

Al finalizar la jornada, se realizó la esperada ceremonia de premiación, en la que se reconoció el desempeño y la dedicación de los participantes más destacados. Este evento no solo fortaleció la confraternidad entre los miembros de nuestra institución, sino que también se convierte en un espacio para la práctica del deporte que busca generar hábitos de vida saludable. Agradecemos a todos quienes con su trabajo hicieron posible esta jornada deportiva.





SALIDAS PEDAGÓGICAS AL ZOOLOGICO Y GRANJA

Durante el pasado mes de marzo, los estudiantes de segundo y cuarto año de Educación General Básica vivieron una enriquecedora experiencia educativa con su visita al zoológico de Tarqui. Acompañados por sus docentes y guías los niños exploraron diversas especies de fauna, fortaleciendo sus conocimientos sobre el cuidado del medio ambiente y la biodiversidad.



Por otro lado, los estudiantes de Inicial y Preparatoria, tanto de la jornada matutina como vespertina, disfrutaron de una alegre y significativa visita a la granja educativa, donde tuvieron la oportunidad de interactuar directamente con animales domésticos y conocer los procesos básicos de su cuidado.





CONCURSO INTERNO DE ORTOGRAFÍA

Con gran entusiasmo y compromiso por fortalecer las habilidades lingüísticas de nuestros estudiantes, el pasado mes de marzo se llevó a cabo el concurso interno de ortografía, organizado por el equipo docente del área de Lengua y Literatura.

Esta actividad tuvo como objetivo promover el correcto uso del idioma y despertar el interés por la lectura y la escritura en todos los niveles educativos.





ENCUENTROS DEPORTIVOS INTERINSTITUCIONALES

Durante el pasado mes de marzo se celebraron competencias deportivas interinstitucionales en las que participaron nuestras selecciones de ecuavoley, representando con orgullo a nuestra institución. Gracias al esfuerzo coordinado de docentes encargados, el compromiso de los padres y la energía de nuestros estudiantes, se logró una destacada participación en este importante evento deportivo.

En la categoría varones sub 14, el equipo consiguió el primer lugar al enfrentarse a la UE La Salle, demostrando su gran capacidad y determinación. Por otro lado, en la modalidad damas, nuestras jugadoras obtuvieron el segundo puesto. Estos logros reflejan el valioso trabajo en equipo y el espíritu competitivo que caracteriza a nuestra comunidad educativa





VIII CONCURSO DE HABILIDAD MATEMÁTICA "ARZOBISPO SERRANO"

Estudiantes seleccionados por docentes del Área de Matemática tuvieron una destacada participación dentro del VIII Concurso de Habilidad Matemática "Arzobispo Serrano" organizado por la Unidad Educativa Particular Católica de Cuenca. En especial, felicitamos al estudiante Pablo Otavalo Tacuri, quien obtuvo el primer lugar en su categoría, demostrando el alto nivel académico que pueden alcanzar nuestros estudiantes y recibiendo un merecido reconocimiento a su esfuerzo y dedicación.



TEATRO DE TÍTERES ÁREA DE ECA

El área de ECA llevó a cabo una actividad de títeres en las aulas de educación general básica, esta iniciativa, desarrollada con entusiasmo permitió a los estudiantes explorar su creatividad, fortalecer la expresión oral y desarrollar habilidades sociales a través del arte escénico.





PROYECTOS DE VINCULACIÓN CON INSTITUCIONES

Revisión de instalaciones eléctricas

Se desarrollaron actividades como parte del proyecto de vinculación que tiene la institución con la Universidad Estatal de Cuenca con la intervención de carreras técnicas (Automatización e Instrumentación -Instalación de Redes Eléctricas) ejecutando la primera etapa de diagnóstico de las instalaciones eléctricas existentes dentro de la institución.



Subcentro de salud de San Joaquín

El subcentro de San Joaquín perteneciente al Ministerio de salud pública, ejecutó campañas de vacunación, control y chequeo de estudiantes con el objetivo de precautelar las condiciones de salud de los miembros de la comunidad educativa.



Proyectos de acompañamiento pedagógico de Universidades de la ciudad de Cuenca

Mediante proyectos de vinculación con instituciones de educación superior, estudiantes de estas entidades se encuentran desarrollando actividades de acompañamiento pedagógico a las actividades académicas de estudiantes de educación general básica.



Proyecto de vinculación con la comunidad

